



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Magdiely Martínez Alvarado

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Psicología médica

Nombre del profesor: Dra. Paulina Maribel Juárez Rodas

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Fecha: 13 de octubre del 2022

INTRODUCCION

La teoria que se tiene sobre nuestro origen es de que todos venimos de una sola familia que son los hominidos que este mismo hizo lo posible de evolucionar y convertirse en el ser humano que es hoy en dia. El ensayo nos puede relatar la aparicion de los hominidos y como ellos fueron capaces de adaptarse a las nuevas condiciones que afectaban su habitat.

Los primeros primates se vieron afectados por los cambios atmosféricos y el descenso del número de los árboles, en el lugar donde estaban solían vivir encima de los árboles y alimentándose de ellos y protegiendo de los predadores, esto se había convertido en un lugar donde corrían peligro y a la vez hambre. Al ver esto ellos tenían dos opciones o morir de hambre o bajar de los árboles en busca de alimentos. El primate lo que hizo fue bajar de los árboles e ir en busca de alimentos, al estar en el suelo se dio cuenta que no tenía buena visibilidad así que se paró en dos patas y notó la diferencia de la visibilidad que tenía. Se dio cuenta que así iba a ser más fácil la búsqueda de sus alimentos si se mantenían parados el mayor tiempo que pudieran. Así fue como nació el primer bípedo. Esta historia ya se había repetido con los *Toumai*, bajar de los árboles era una manera de supervivencia esto se ve como la causa principal de que los simios se convirtieran en bípedos, pero por mala suerte estas dos especies fueron extintas sin dejar rastro alguno. La etapa que vivieron los homínidos era de los *Australopithecus*, *Afarenensis* y los *Anamensis*, los *Afarenensis* tuvieron baja supervivencia. De aquí se da lo que son los *Homo habilis* que estos eran un poco más grandes que los homínidos ellos ya habían habitado la tierra, pero se dice que la habilidad que tenían era por el tamaño de su cerebro que era grande según esto le daba ventajas por mucho a comparación de sus antecesores. El *Homo habilis* se le atribuye la implementación por primera vez la herramienta comparándola con las piedras como la piedra corta la mano o no todas las piedras cortan, también se le atribuye su primera construcción que fueron unas cabañas que las utilizaron para protegerse de depredadores. El *Homo habilis* fue el primero en querer saber como es que funciona el mundo y poder entender el espíritu de conquista que todavía permanece en el ser humano actual. La otra especie que igual marco diferencia fue el *Homo ergaster* al hacer conciencia de lo que era pertenecer a un grupo y de la supervivencia que podían darse al estar unidos y saber trabajar en equipo, el *Homo ergaster* se le atribuye el descubrimiento del fuego y haberlo aprendido a manipular a su antojo fue un descubrimiento más importante de nuestra historia, más tarde en la historia los homínidos sobrevivientes de las glaciaciones fueron llamados neandertales han sido los más robustos debido a su estilo de vida que llevaban. El neandertal fue un cazador, creador de armas y curtidor de pieles es por esto que su actividad giraba en torno a la caza porque necesitan de esta manera poder alimentarse y cubrirse, hasta estos momentos no se sabe porque se produjo la extinción de los neandertales pero se dice que fue debido a la poca natalidad de los mismos. La historia de los neandertales fueron contadas por el arte de los *Homo sapiens*, es el arte que inventaron después de conquistar la tierra y abrió un mundo de posibilidades. Los *Homo sapiens* somos nosotros (aunque yo no) se dice que fue la última especie de homínidos y la única que existe y logró sobrevivir en toda la faz de la tierra a pesar de que había tantos en el pasado pero no lograron sobrevivir. Así fue como el video nos explica detalladamente cada proceso de evolución por lo que pasaron los antepasados hasta llegar al ser humano actual, un ser que día a día está lleno de ideas y busca de respuestas de varias preguntas aun nos falta mucho por explorar y descubrir y esto mismo nos enseña que logramos ser una raza adaptable a los cambios que se ven día a día.

CONCLUSION

El video visto fue como nos explica detalladamente cada proceso de evolución que paso cada uno de los antepasados hasta llegar al ser humano que somos actualmente y que somos capaces de adaptarnos a cualquier habitad.